

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan YME atas segala rahmat, berkat dan petunjuk-Nya sehingga penulis diberi kekuatan dan kemudahan untuk dapat menyelesaikan sebuah tugas akhir berupa skripsi yang berjudul "**Hubungan antara *Locus of Control* dan Prestasi Belajar Siswa SMA Budi Luhur di Tangerang**". Skripsi ini disusun dan diajukan guna memenuhi persyaratan dalam menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul Jakarta.

Penulis menyadari bahwa terwujudnya tulisan ini, tentu saja tidak terlepas dari berbagai pihak yang telah begitu besar mendukung dan membimbing penulis baik lewat doa, pikiran, ide, tenaga, maupun waktu. Banyak kendala yang dihadapi penulis, tetapi berkat bantuan berbagai pihak yang tidak mungkin penulis lupakan begitu saja sehingga skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya. Untuk itu, penulis dengan segala keterbatasan kemampuan yang dimiliki hanya sanggup mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

- ✚ Tuhan YME atas berkat dan rahmat-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
- ✚ Kedua Orang tua, Mama (Maria Margaretha Sudarmiyati Sri Prapti) dan Papa (Ambrosius Indarto Wisnu Darsono) yang ku cintai, terima kasih telah mendukung dan mendoakan penulis disetiap waktu, agar penulis dapat diberikan kemudahan dalam menyelesaikan skripsi dan dapat meraih gelar S.Psi. I dedicate this thesis for My Parents, I love u so much.
- ✚ Ibu Dra. Sulis Mariyanti, M.Si, Psi selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul, Ibu Dra. Winanti Siwi selaku Pudek II Fakultas

Psikologi Universitas Esa Unggul, dan Ibu Dra. Safitri, M.Si selaku Pudek III Fakultas Psikologi Universitas Esa Unggul.

- ✚ Ibu Levianti , M.Si, Psi selaku Dosen Pembimbing Skripsi I, serta kepada Ibu Sri Handayani, SE, MM selaku Dosen Pembimbing Skripsi II, yang telah memberikan segenap waktu, bimbingan, tenaga, pengarahan, saran dan kritik serta motivasi yang tiada henti dalam penulisan skripsi ini, sehingga penulis dapat membuat dan menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
- ✚ Ibu Yuli dan seluruh Dosen Fakultas Psikologi yang selalu siap sedia membantu segala hal urusan skripsi, dan *support* yang diberikan agar selesai tepat pada waktunya.
- ✚ Kepada kakak-kakakku tersayang "Tessa dan Enggar", terima kasih atas doa dan *supportnya* selama ini, sehingga penulis dapat termotivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
- ✚ For My Luvly Boy "Oktavianus Aji Riyanto", thanx a lot for ur prayer, ur love, ur care, ur time, ur support and ur motivation for me, so makes me to finish this thesis and can make u proud of me. Finally, i can prove it and give this thesis for you ☺. Love u so much My Honey.
- ✚ Kepala Sekolah SMA Budi Luhur "Bapak I. Nyoman Jiwa", Wakasek bid. Kurikulum "Bapak kuwat Purwacahyo", terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan karena sudah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di sekolah. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada segenap guru-guru SMA Budi Luhur Tangerang yang telah membantu penulis dalam melakukan pengambilan data.
- ✚ Seluruh siswa SMA Budi Luhur Tangerang, yang telah bersedia menjadi

sampel penelitian

- ✚ Untuk sahabat-sahabatku "Chandra Setia Poetry, Lia Nurmawati, Novhieanty Juli Adha, dan Mery Diana", terima kasih atas doa, support, dan motivasi-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dan meraih gelar S.Psi. Terima kasih juga penulis ucapkan untuk persahabatan yang indah selama 7 tahun ini, semoga persahabatan kita tidak akan pernah terputus ya kawan ☺.
- ✚ For My Best Friends "Arviana Dewi, Rima Firlianne, Restu Pujianti", terima kasih untuk doa, support, motivasi-nya sehingga penulis bisa meraih gelar S.Psi dan diwisuda oktober 2011 (walaupun kita ga bisa wisuda dan prom night bareng ☺). Terima kasih untuk kebersamaan yang indah selama kuliah di UEU, untuk suka-duka-nya, untuk semua cerita dan waktu yang udah kita lewatin sama-sama, semoga kita bisa terus mengulang kebersamaan itu lagi ya dan keep contact ☺. Keep spirit guys for finish this thesis, akan kutagih janji kalian untuk nyusul diriku ya menjadi sarjana psikologi.
- ✚ Terima kasih juga kepada teman senasib dan seperjuangan "Prima Ayu Lestari, Ferry Aprianto, M. Dimas", untuk semua suka-duka, perjuangan dan kebersamaan dalam menyelesaikan skripsi ini (akhimya bisa wisuda bareng ya ☺). Terima kasih penulis ucapkan untuk teman-teman "Gusti Septiyadi, Sagita Nopyanto, Isandi Ardiansyah, LiQa Giankahizy, Deny Surya Saputra, Faradilla Kartika Sari, Irena, Dwi Widya Ningrum, Septya Puspitasari, Ajeng Nirmala" yang telah membantu dalam skripsi ini, serta memberikan *support* dan motivasinya kepada penulis untuk segera menyelesaikan skripsi ini.

Tidak ada yang sanggup melakukan sesuatu tanpa doa, bantuan, dan dukungan dari orang-orang di sekitar kita. Semoga Tuhan YME memberikan

balasan atas kebaikan dari orang tua, keluarga, sahabat, teman-teman dan semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga persembahan ini berkenan dihati kalian, dengan segala kekurangan dan ketidakmampuan yang ada pada penulis, oleh karena itu segala kritik dan saran yang bersifat membangun akan selalu penulis harapkan untuk dapat mengoreksi diri, dan semakin mampu untuk dapat memberikan yang terbaik. Atas perhatian saudara pembaca penulis ucapkan terima kasih.

Jakarta, 11 Oktober 2011

Penulis